Dia-Vortrag im Vörder Ratssaal

Inge Bollen über "Eine Reise durch Kuba"

BREMERVÖRDE. Einen ganz besonderen Blick auf die Karibik-Insel Kuba liefert am morgigen Mittwoch Inge Bollen. Die Stader Fotografin hält ab 19.30 Uhr im Bremervörder Ratssaal auf Einladung der Fotogruppe des Bremervörder Kultur- und Heimatkreises den Vortrag "Eine Reise durch Kuba".



Was macht **Kuba** und seine Bewohner außergewöhnlich? Diese Frage soll morgen beantwortet werden.

Karten gibt es an der Abendkasse zum Preis von fünf Euro pro Person.

Was macht Kuba so besonders gegenüber anderen Karibik-Inseln? Sie ist die größte von allen und wird noch immer sozialistisch regiert. "Seit 50 Jahren regieren die beiden Castro-Brüder nacheinander die Insel, mit der wir Revolution und Rum, Havanna-Zigarren, Oldtimer, Sonne und Salsa verbinden. Aber wir können noch viel mehr entdecken: pulsierendes Leben zwischen zerfallenden, kolonialen Hausfassaden der Hauptstadt Havanna oder geruhsame Alltäglichkeit auf dem Kopfsteinpflaster der .Museumsstadt' Trinidad", heißt es in einer Pressemitteilung von Inge Bollen und der Fotogruppe.

Fünf Wochen bewegte sich Inge Bollen zwischen Dominospielern und Zigarrendrehern, stieß



Facettenreiche Eindrücke aus Kuba präsentiert Inge Bollen morgen
Abend im Bremervörder Rathaus.
Fotos: Inge Bollen

auf bekannte Namen wie Che Guevara und Hemingway, erholte sich an feinsandigen Stränden wie Cayo Coco und versuchte ihr Glück beim Bezahlen mit kubanischen Pesos für Kaffee und Kubapizza. (bz)

Auf einen Blick

- Was: Dia-Vortrag "Eine Reise durch Kuba" von Inge Bollen
- Wann: Mittwoch, 20. April, 19.30 Uhr
- Wo: Bremervörder Rathaussaal
- Karten: Fünf Euro an der Abendkasse

Bremervörder Zeitung Nr. 91, 163.Jg., 19.04.2016